

Jesus und ein Handschuh

Von Manuel

Ich war, denke ich, so etwa fünf Jahre alt, als ich mich in der Sonntagsschule mit diesem Handschuh bei der Mutter meines Freundes für Jesus entscheiden durfte!

Ich kann mich noch entsinnen, dass ich da so ein starkes Bedürfnis hatte, dieses Herz für Jesus zu haben und mit ihm durchs Leben zu gehen!

Damals habe ich dieses Geschenk für mich angenommen!

So darf ich mich seit bald 40 Jahren ein „Kind Gottes“ nennen und hab seit damals schon viel mit ihm erlebt!

Seine Liebe macht mir immer wieder neuen Mut, seine Erlösung täglich anzunehmen!



Diesen Handschuh habe ich damals bekommen!